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区民の暮らしは？
いま

日本共産党区民アンケート2022（中間報告）

日本共産党区議団が取り組ん
でいる区民アンケートに、現
在約900件の回答が寄せられ
ています。そのうち、約 300
件分を集約した結果の一部を
紹介します。（のの山けん）

北区政で力を入れて欲しい施策は（複数回答可）
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63

80

93
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119

162

若者支援

区営住宅の増設や家賃補助

防災対策・水害対策

子育て支援

ケア労働者の処遇改善

医療や介護の負担の軽減

物価高騰等への経済的支援

憲法9条について 物価高騰への経済対策で取り組んで欲しいこと（複数回答可）

60

63

85

117

128

204

インボイス制度の中止

中小企業・飲食店などへの経済支援

異次元の金融緩和をやめ円安を是正

生活困窮世帯への給付金支給

最低賃金の引上げ

消費税減税

Q. 1年間で暮らし向きは

自由記述欄より

苦しく
なった

変える
べきでは
ない

どちらとも
いえない

変えた方
がよい

変わらない

生きるのが辛いです。生きてるだけ
でお金がかかります。親には結婚を
望まれていますが、お金に余裕がな
く毎日、しんどいです。今を生きる
若者を見てください。（20代・会社員）

最近、開発という名目で次々と高層
マンション（ビル）が立てられてい
ますが、人口が減少していく中で何
十年後かの管理状況を考えると恐ろ
しくなります。（50 代・会社員）

良く
なった

その他
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119

11

6
Q. 減った収入は（複数回答可） Q. 増えた支出は（複数回答可）

暮らしについて

20

28

52

59

80

101

128

家賃

コロナ感染症対策費

医療、介護費用

税金

保険料

食費

光熱費等公共料金

5

14

38

62

仕送り

事業収益

給料

年金

その他 4



こんな北区政にしたいね ! 相談会

北区議会第 3 回定例会の論戦を紹介

し
く
紹
介
し
、
道
路
計
画

の
中
止
を
求
め
る
運
動
を

激
励
し
ま
し
た
。

続
い
て
、
73
号
線
（
十

条
）、
82
号
線
（
豊
島
）、

52
号
線
（
世
田
谷
）、
86

号
線
（
赤
羽
西
）、
29
号

線
（
板
橋
）
の
代
表
が
取

り
組
み
や
裁
判
の
状
況
を

報
告
し
、
運
動
へ
の
決
意

が
固
め
あ
わ
れ
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

い
て
、
具
体
的
な
要
望
を

色
紙
に
書
い
て
ホ
ワ
イ
ト

ボ
ー
ド
に
貼
り
付
け
、
福

祉
や
子
育
て
、
教
育
、
防

災
、
ま
ち
づ
く
り
な
ど
に

分
類
。
私
は
「
１
８
０
億

円
に
積
み
あ
が
っ
た
財
調

基
金
は
暮
ら
し
応
援
に
活

用
を
」と
要
望
し
ま
し
た
。

相
談
会
は
今
後
も
継
続

し
て
開
催
さ
れ
る
予
定
で

す
。（
の
の
山
け
ん
）

3
日
、
文
京
区
民
セ
ン

タ
ー
で
「
止
め
ろ
！
特
定

整
備
路
線
２
０
２
２
全
都

集
会
」が
開
か
れ
ま
し
た
。

開
会
あ
い
さ
つ
に
続
き

岩
見
良
太
郎
埼
玉
大
名
誉

教
授
が
「
特
定
整
備
路
線

は
要
ら
な
い 

住
民
が
主

人
公
の
ま
ち
づ
く
り
を
」

と
題
し
て
講
演
。
補
助
86

号
線
（
志
茂
）
の
裁
判
で

行
っ
た
陳
述
の
論
旨
を
詳

来
年
4
月
に
行
わ
れ
る

区
長
選
に
向
け
、
み
ん
な

で
選
挙
＠
東
京
12
区
の
呼

び
か
け
で
「
こ
ん
な
北
区

に
し
た
い
ね
！
相
談
会
」

が
6
日
、
十
条
台
ふ
れ
あ

い
館
で
開
か
れ
ま
し
た
。

冒
頭
、
30
名
近
い
参
加

者
の
一
人
ひ
と
り
が
自
己

紹
介
を
兼
ね
て
ス
ピ
ー

チ
。
北
区
政
へ
の
思
い
や

意
見
を
述
べ
ま
し
た
。
続

記念講演をおこなう岩見良太良埼玉大名誉教授 思い思いの意見をホワイトボードに貼り付け、分類

10月 7日に閉会した北区議会第 3回定例会での成果
と論戦を紹介する日本共産党北区議員団ニュース2022
年秋号ができました。現在、区内の各戸にお届けしてい
ます。議員団ホームページからもアクセスできますので、
ぜひご一読下さい。（のの山けん）

止めろ ! 特定整備路線 2022 全都集会

矛盾拡大の道路計画
住民パワーを総結集

北区をもっと良くする
アイデアが次々と

日本共産党議員団ニュース
秋号ができました


